

Miguel Díaz-Canel plaide pour le bien-être populaire de chaque programme cubain



Photo: Angelica Paredes

La Havane, 22 février, (RHC)- Sur son compte Twitter, le président cubain Miguel Díaz-Canel a récemment insisté sur le fait que chaque programme gouvernemental doit avoir pour objectif principal le bien-être de la population.

Le président a défendu la communauté comme le scénario principal où l'on puisse constater les résultats de ces projets et il a mis l'accent sur l'importance d'accompagner du point de vue politique leur concrétisation.

Le chef d'État a partagé un article du quotidien Granma sur la récente réunion qu'il a présidée avec les plus hauts dirigeants des partis provinciaux du PCC.

La rencontre a inclus l'analyse de l'attention accordée aux communautés et aux quartiers défavorisés, un processus auquel ont contribué les assemblées de bilan du PCC et les visites de leurs dirigeants aux territoires.

Au cours de la réunion on a évalué les indicateurs du fonctionnement du PCC à la fin 2021, ainsi que le soutien au programme du médecin et de l'infirmière de la famille, a publié le site officiel du Parti.

Les dirigeants ont aussi discuté du développement de la communication sociale, de la lutte contre la discrimination raciale, du Programme pour la promotion de la femme, du renforcement de la démocratie et des institutions, de la prévention sociale, ainsi que des programmes gouvernementaux que le parti doit contrôler et promouvoir.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287084-miguel-diaz-canel-plaide-pour-le-bienetre-populaire-de-chaque-programme-cubain>



Radio Habana Cuba